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勾結外國勢力罪自辯 承認曾主動捐款英組織

黎供稱爭取美國政客輿論支持

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：在北京，外
交部昨日在例行記者會上回應有關黎智英在香港
高等法院出庭的相關提問。外交部發言人林劍
說，香港是法治社會，有法必依、違法必究是基
本原則，任何人都不能打着自由的旗號從事違法
活動並企圖逃脫法律制裁。

黎智英是反華勢力代理人
林劍表示，黎智英是反中亂港事件的主要策劃

者和參與者，是反華勢力的代理人和馬前卒。香
港特區政府依據香港基本法和香港國安法維護國
家安全，於法有據，於理應當，無可指摘。香港

司法機關依法獨立行使審判權，程序公平公正，
庭審公開透明。

林劍續說，中國中央政府堅定支持香港特區維
護國家安全，依法懲治各類危害國家安全的活
動，堅決反對個別國家借有關司法個案干涉中國
內政、抹黑和破壞香港法治。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：港協暨奧委會昨
午舉行簡報會向屬會公布機構管治檢討結果，並發布
機構管治守則和相關參考資料，為屬會提供務實可行
的指引，共同提升機構管治水平。文化體育及旅遊局
局長楊潤雄、港協暨奧委會會長霍震霆、港協暨奧委
會副會長霍啟剛和義務秘書長楊祖賜等人出席體育總
會閉門會議。

港府認同檢討後改善建議
楊潤雄於會後表示，港協暨奧委會昨日完成過去數

年的檢討工作，就體育總會管治進行詳細檢討，提出

一些建議，並於早前曾經遞交報告予政府，政府表示
認同他們的方向和做法，會給體育總會一些彈性，也
明白每個體育總會都有自己特性和不同背景，目標希
望可以在兩年時間，提升體育總會的管治工作。

楊潤雄認為，港協暨奧委會的報告目標非常清晰，
他形容這是一個整個進步的開始，因為不同總會在近
一兩年，將會因應不同的程度和背景去做一些改善工
作。他期望無論屬會是在本身運作，例如領導層的更

替、組成、選拔運動員、教練工作、培訓教練等，以
至會籍問題，其守則在各方面都有涵蓋在內，政府樂
見整個體育界向專業化和在管治上邁向一個更加透
明、更有效率的方向進行。

霍啟剛表示，機構管治守則涵蓋六大範疇，包括：
董事會的管治（董事會職責提名、選舉、終止機
制）、誠信管治、選拔運動員（遴選準則、上訴機
制）、教練及裁判員的管理、會籍管理（會籍申請、

註冊、續期）及一般行政事務。
霍啟剛透露，曾經向屬會了解他們目前正面對的困

難和需要，同一時間反映給政府，檢視結果顯示，綜
合77個屬會，243項良好機構管治項目，達到全面執
行和部分執行，平均的百分比接近六成，由此可見已
有初步成效。他續說，留意到有3項的確有需要加強
工作，包括選拔運動員、董事會管治，以及教練及裁
判員管理。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：特區政府昨日
就美中經濟與安全審議委員會發表所謂 「2024 年
報告」內針對香港特區各方面情況的失實言論和污
衊抹黑，表示強烈譴責，並必須嚴厲直斥其非。

促立即停止干預香港事務
特區政府發言人說，特區政府強烈不滿和堅決反

對美中經濟與安全審議委員會肆意以政治凌駕法
治，一再透過所謂 「報告」干預香港特區事務。香
港特區是中華人民共和國不可分離的部分，是一個
在 「一國兩制」下享有高度自治權、直轄於中央人
民政府的地方行政區域。香港特區定當繼續依法有
效防範、制止和懲治危害國家安全的行為和活動，
同時繼續依法保障香港市民的權利和自由。特區政
府再次強烈敦促美國認清事實，遵從國際法和國際
關係的基本準則，立即停止干涉純屬中國內政的香
港事務。

發言人強調，世界各國都有責任維護國家安全，
香港特區作為中華人民共和國不可分離的部分亦不
例外。特區政府無懼任何外部勢力的霸凌和威嚇行
為，堅決反對其干涉香港特區事務。香港國安法和
維護國家安全條例清楚訂明構成有關罪行的元素和
刑罰、例外情況和免責辯護，按法治原則堅持積極
防範，依法制止和懲治危害國家安全的行為和活
動，只針對極少數危害國家安全的人和組織，保障
廣大市民的人身和財產安全。

發言人重申，國際商貿及投資活動需要一個穩定
和體現法治的環境才能有效進行。香港國安法和維
護國家安全條例使香港特區的營商環境更穩定，並
進一步維護法治。以上種種都有利於香港特區的營
商環境。在香港特區進行正常業務並奉公守法的人
士、企業及機構不可能誤墮法網。

事實上，香港再次獲菲沙研究所發布的報告評定
為全球最自由經濟體。另一方面，美國在港享有重
大的經濟利益，美國對香港的貿易順差過去10年
約為2700億美元，是其全球貿易夥伴中最高，並
有超過1200家美國公司在港設有業務。這些數字
顯示香港的繁榮穩定必定對香港與美國互惠互利。

案件在昨早10時開庭，黎智英自辯時承認曾資助
了2萬英鎊給一名外國評論員，他供稱自己與該名外
國評論員認識8年，而且見過面。此外，黎智英亦承
認自己曾於2019年赴美，尋求美方及美國政治人物
在輿論上的支持，亦與時任美國副總統彭斯和時任美
國國務卿蓬佩奧見面。

黎智英又指，在朋友介紹下認識 「香港監察」創辦
人羅傑斯，兩人曾在倫敦見面，他曾向 「香港監察」
捐款2萬英鎊，以示支持。被問到與台灣的聯繫時，
黎智英稱他在計劃創立台灣蘋果日報時到台灣，認識
當時尚未成為該地區領導人的蔡英文，兩人有會面。

利用報章發布161篇煽動刊物
控方早前在庭審時呈上大量圖文證據佐證控罪，包

括涉案人物通訊紀錄、文章、文件、社交媒體帖文以
及總時數達35小時的視頻片段等，指證黎智英是主
腦、激進的政治人物，利用報章作平台發布161篇煽
動刊物，呼籲抗爭、促請制裁、激發對中央及特區的
仇恨；又開設英文版 「打國際線」，親自訪問或與美
國政要見面，黎智英Twitter（現為 「X」）追蹤的政
要名單都成為證據，他被捕還押後仍指揮運作。

黎智英與3間公司同被控一項串謀刊印、發布、出

售、要約出售、分發、展示或複製煽動刊物罪，以及
同被控一項串謀勾結外國或者境外勢力危害國家安全
罪。黎智英另單獨被控一項串謀勾結外國或者境外勢
力危害國家安全罪。黎智英今日起開始自辯，預料需
時約15天，同屬被告的3間公司則不會傳召證人，預
計續審將會為期1個月左右。

外交部：堅決反對抹黑破壞香港法治

【香港商報訊】記者萬家成報道：壹傳媒創辦
人黎智英早前被控兩項串謀勾結外國勢力罪及一
項串謀發布煽動刊物罪，3名法官今年7月一致裁
定所有控罪全部表證成立。案件昨日在西九龍法

院（暫代高等法院）續審，黎智英出庭自辯，預料需時約15天。黎智英的妻女亦有到
庭旁聽，昨早雖然下着滂沱大雨，但前夜仍有人在法院外排隊等候旁聽。警方亦加強
法庭內外保安，包括派出反恐特勤隊在現場持槍戒備。

港協暨奧委會公布體育總會管治守則

黎智英被控兩項串謀勾結外國勢力罪及一項串
謀發布煽動刊物罪。 資料圖片

表示不滿及堅決反對
港府斥美國報告抹黑

【香港商報訊】香港中華總商會日前組團赴深圳
河套，考察團由中總副會長曾智明及王惠貞、中總
創科及產業委員會主席林智彬及副主席方添輝等率
領，除了考察河套深港科創合作區發展情況，並探
討香港工商界進一步參與及推動兩地創科協作發展
的機遇。

團員先後參觀深港科技創新中心展示廳、香港科
學園深圳分園、粵港澳青年創新創業工場、GoGBA
港商服務站（福田）、以及多間科技企業，期間並
與福田區委統戰部副部長李恒、河套發展署副署長
黎慧來等交流。曾智明表示，通過是次考察園區及
參觀進駐企業，除了協助香港工商界掌握河套合作
區發展最新情況，亦希望進一步發揮商會的平台作
用，促進企業之間合作，在創科方面亦為香港「引

進來、走出去」的角色增
添力量。

王惠貞認為，河套合作
區的建設有助兩地創科企
業與不同產業加速發展，
傳統產業通過創新科技不
僅可升級轉型，業務亦得
以拓展。相信河套深圳園
區與香港園區將大力推進科技和產業創新。

考察團並與香港科學園深圳分園代表及進駐企業
負責人座談交流。林智彬表示，團員對園內發展優
勢及重點發展產業甚感興趣，將加強與科學園合
作，為會員舉辦講座及交流活動，推動合作。

在河套期間，團員先後參觀了無電製冷技術的節

能新材料公司、研發與生物醫藥及化工等產業有關
新技術及服務產品的企業、以及生產全球第一部桌
上量子電腦的科技公司，不少團員對企業在短短幾
年的發展進程感興趣。是次中總考察團成員尚包括
該會創科委副主席廖永通、陳楚冠，粵港澳大灣區
委員會副主席李令德等共20多人。

政務司司長陳國基，中聯辦副主任何靖、社團聯絡
部部長蘇玉軍，保安局局長鄧炳強，民政及青年事務
局局長麥美娟，香港警務處處長蕭澤頤，入境事務處
處長郭俊峯，以及多位特區政府官員、中聯辦領導、
立法會議員、社團首長、高等院校及學術機構學者、
傳媒高層等出席。

陳振彬：為市民提供潮味盛宴
香港潮屬社團總會主席陳振彬致歡迎辭時指出，第

四屆「香港潮州節」是潮總慶祝中華人民共和國成立
75周年的重要活動。本屆潮州節以「潮韻相傳」為
主題，以豐富多彩的潮汕特色文化為載體，為廣大鄉
親及市民提供獨具潮味的盛宴。他續指，潮屬總會是
全港一百多萬潮籍鄉親的代表團體，會員廣布全港十
八區，在各行各業中有着廣泛的代表性，發揮着連結

香港與家鄉乃至世界各地潮人的橋樑和紐
帶作用。舉辦潮州節，就是為了加強與家
鄉的關係，增進香港與世界各地的交流和
合作。

陳國基：發揚光大中華文化
陳國基致辭時表示，香港潮籍人士在各

個領域發揮所長，推動香港及家鄉的聯
繫，對兩地經濟發展貢獻良多。潮屬社團
總會成立以來，一直積極團結潮籍社群，
成為香港聯繫內地及海外的橋樑，在傳承
潮汕傳統文化方面也不遺餘力。他希望大
家通過潮州節，感受潮汕歷史文化的博大精深，領略
其中的精神和傳統美德，共同將中華文化發揚光大。

籌委會主席高永文致謝辭時說：「第四屆香港潮州
節隆重開幕，要特別感謝特區政府和中聯辦領導對本
屆潮州節的重視和關懷，感謝各位尊貴的嘉賓、社團
首長、傳媒朋友等親臨開幕儀式，也要感謝展銷單位
以及各個表演團體、贊助商的積極參與。籌委會全體
同仁發揮了潮人的團結精神，為廣大鄉親和市民呈獻
了豐富多彩、熱烈溫馨的潮州節。」

今屆規模更大內容更豐富
今屆「香港潮州節」規模更大，展位更多，內容更

加豐富，除了市民最為關注的美食攤位外，「潮韻相
傳」的主題更加突出潮汕四市多姿多彩的文化特色，
希望透過「世界潮人攝影展」、「百潮匯展——潮
100+1」、「潮人家宴」、「潮人潮事 潮繫家
國」、「潮州美食」、「潮食潮煮」、「功夫茶」、
「潮州戲」、「英歌舞」等一系列精彩活動與公眾互
動，讓廣大市民品味潮汕四市衣食住行以至豐厚的歷

史文化底蘊。
副主席胡炎松重點介紹了「香港潮劇」和「抽紗公

仔」的展覽攤位，他表示，潮州節不僅展現潮汕四市
的文化底蘊，更要突出潮汕文化在香港的發揚傳承，
其中潮劇就是非常具代表性的文化特色。潮劇傳入香
港的歷史可能要追溯到清末光緒年間。上世紀20至
30年代，每年都有內地潮劇團到香港演出。特別是
到了50年代，從內地遷徙至香港的潮人數量激增，
職業潮劇班也慢慢出現，上世紀 6、70 年代本地神
誕、歲晚酬神和盂蘭盆節等活動讓潮劇班應接不暇。
這次展出的潮劇服，是香港著名潮劇演員陳楚蕙珍
藏，展品由譚迪遜提供，顏色和設計充滿巧思，整個
造型效果十分完美，盡顯香港製作特色。

胡炎松表示，文化傳承是一項艱巨的任務，目前收
藏的潮劇戲服在市面上越來越少見，而香港非遺——
抽紗公仔技藝更是屈指可數，抽紗公仔製作師傅蔡達
耀當前亦面臨招學徒難、傳承手藝難的困境。他希望
市民通過「香港潮州節」點燃起文化傳承的熱情。

為吸引年輕一代的參與，大會特別設立了極具潮人

潮氣的潮流專區「潮屬冰室」，打卡必選！另外於
20日及23日邀請《中年好聲音1》季軍得主羅啟豪和
人氣歌手曾比特到場演唱，與入場人士一同體驗潮汕
魅力。同時又安排了動感十足的街舞、音樂等表演。
而潮汕四市包括汕頭、潮州、揭陽、汕尾的地道美食
更讓人應接不暇，有牛肉丸、魚蛋、滷水鵝、魚皮
餃、綠豆餅、單叢茶、糕點、粿類等，市民們駐足試
食，爭相購買，只為將「潮汕味道」帶回家。

出席的重要嘉賓還有：特區政府官員陳百里、羅淑
佩、陳子達、陳俊燊，立法會議員林健鋒、容海恩、
周小松、陳仲尼，中聯辦有關部門領導王卉、祝小
東、李功勛，家鄉四市領導姚麗璇，黃子鴻、陳建
娜、陳榆、陳耿樹，周金城，社團首長文頴怡、施榮
懷、蕭建輝、連鎮恩、王再興、徐莉、余鵬春等。

出席的潮總首長還有：陳振彬、馬介璋、許學之、
周厚立、王建瑜、馬介欽、莊學海、陳愛菁、莊健
成、吳家榮、張仲哲、黃志偉、李志強等。

第四屆香港潮州節會展開幕【香港商報訊】記者呂明霞、康
鈞淼報道：為慶祝中華人民共和國
成立75周年，由香港潮屬社團總會
主辦，文化體育及旅遊局、民政及
青年事務局，廣東海外聯誼會、國
際潮團總會、國際潮青聯合會為支
持機構，粵東四市海外聯誼會合
辦，潮總轄下46個屬會協辦的第四
屆「香港潮州節」，11月 20日至
24日一連五天在香港會議展覽中心
1DE舉行，昨日上午舉辦開幕禮。
是次潮州節以「潮韻相傳」為主
題，現場攤位超過150個，匯集美
食、工藝、潮繡、陶瓷等潮汕特色
產品。潮州節首日現場十分熱鬧，
各個攤位前擠滿了選購的市民。

中總組團考察深圳河套中總組團考察深圳河套

主禮嘉賓為主禮嘉賓為「「香港潮州節香港潮州節」」開幕剪綵開幕剪綵。。

中總考察團於深港科技創新中心展示廳聽取河套深圳園區發展情況介紹。

【香港商報訊】小龍馬慈善基金青年事務委員
會與港商服務站GoGBA日前合辦香港青年福田
創業考察團，旨在促進香港創業青年及年輕企業
家的交流與學習。此次活動出席成員包括小龍馬
青年事務委員會副主席廖珮而、秘書長郭芷欣及
青年大使蔡家莉。

考察團的行程包括參觀GoGBA港商服務站福
田、河套深港科技創業合作展廳、粵港澳大灣區
國際人才驛站（河套），以及龍華區創新創業孵
化基地——英才港。這些活動不僅讓參與者深入
了解福田的創業環境，也為香港青年提供了寶貴
的創業資源及人脈網絡。

小龍馬慈善基金期望透過此活動，激勵更多青
年投身創業，推動香港與大灣區的經濟合作與發
展。

小龍馬慈善基金GoGBA
合辦港青福田創業考察團

【香港商報訊】香港中華總商會日前組團赴深圳
河套，考察團由中總副會長曾智明及王惠貞、中總
創科及產業委員會主席林智彬及副主席方添輝等率
領，除了考察河套深港科創合作區發展情況，並探
討香港工商界進一步參與及推動兩地創科協作發展
的機遇。

團員先後參觀深港科技創新中心展示廳、香港科
學園深圳分園、粵港澳青年創新創業工場、GoGBA
港商服務站（福田）、以及多間科技企業，期間並
與福田區委統戰部副部長李恒、河套發展署副署長
黎慧來等交流。曾智明表示，通過是次考察園區及
參觀進駐企業，除了協助香港工商界掌握河套合作
區發展最新情況，亦希望進一步發揮商會的平台作
用，促進企業之間合作，在創科方面亦為香港「引

進來、走出去」的角色增
添力量。

王惠貞認為，河套合作
區的建設有助兩地創科企
業與不同產業加速發展，
傳統產業通過創新科技不
僅可升級轉型，業務亦得
以拓展。相信河套深圳園
區與香港園區將大力推進科技和產業創新。

考察團並與香港科學園深圳分園代表及進駐企業
負責人座談交流。林智彬表示，團員對園內發展優
勢及重點發展產業甚感興趣，將加強與科學園合
作，為會員舉辦講座及交流活動，推動合作。

在河套期間，團員先後參觀了無電製冷技術的節

能新材料公司、研發與生物醫藥及化工等產業有關
新技術及服務產品的企業、以及生產全球第一部桌
上量子電腦的科技公司，不少團員對企業在短短幾
年的發展進程感興趣。是次中總考察團成員尚包括
該會創科委副主席廖永通、陳楚冠，粵港澳大灣區
委員會副主席李令德等共20多人。

政務司司長陳國基，中聯辦副主任何靖、社團聯絡
部部長蘇玉軍，保安局局長鄧炳強，民政及青年事務
局局長麥美娟，香港警務處處長蕭澤頤，入境事務處
處長郭俊峯，以及多位特區政府官員、中聯辦領導、
立法會議員、社團首長、高等院校及學術機構學者、
傳媒高層等出席。

陳振彬：為市民提供潮味盛宴
香港潮屬社團總會主席陳振彬致歡迎辭時指出，第

四屆「香港潮州節」是潮總慶祝中華人民共和國成立
75周年的重要活動。本屆潮州節以「潮韻相傳」為
主題，以豐富多彩的潮汕特色文化為載體，為廣大鄉
親及市民提供獨具潮味的盛宴。他續指，潮屬總會是
全港一百多萬潮籍鄉親的代表團體，會員廣布全港十
八區，在各行各業中有着廣泛的代表性，發揮着連結

香港與家鄉乃至世界各地潮人的橋樑和紐
帶作用。舉辦潮州節，就是為了加強與家
鄉的關係，增進香港與世界各地的交流和
合作。

陳國基：發揚光大中華文化
陳國基致辭時表示，香港潮籍人士在各

個領域發揮所長，推動香港及家鄉的聯
繫，對兩地經濟發展貢獻良多。潮屬社團
總會成立以來，一直積極團結潮籍社群，
成為香港聯繫內地及海外的橋樑，在傳承
潮汕傳統文化方面也不遺餘力。他希望大
家通過潮州節，感受潮汕歷史文化的博大精深，領略
其中的精神和傳統美德，共同將中華文化發揚光大。

籌委會主席高永文致謝辭時說：「第四屆香港潮州
節隆重開幕，要特別感謝特區政府和中聯辦領導對本
屆潮州節的重視和關懷，感謝各位尊貴的嘉賓、社團
首長、傳媒朋友等親臨開幕儀式，也要感謝展銷單位
以及各個表演團體、贊助商的積極參與。籌委會全體
同仁發揮了潮人的團結精神，為廣大鄉親和市民呈獻
了豐富多彩、熱烈溫馨的潮州節。」

今屆規模更大內容更豐富
今屆「香港潮州節」規模更大，展位更多，內容更

加豐富，除了市民最為關注的美食攤位外，「潮韻相
傳」的主題更加突出潮汕四市多姿多彩的文化特色，
希望透過「世界潮人攝影展」、「百潮匯展——潮
100+1」、「潮人家宴」、「潮人潮事 潮繫家
國」、「潮州美食」、「潮食潮煮」、「功夫茶」、
「潮州戲」、「英歌舞」等一系列精彩活動與公眾互
動，讓廣大市民品味潮汕四市衣食住行以至豐厚的歷

史文化底蘊。
副主席胡炎松重點介紹了「香港潮劇」和「抽紗公

仔」的展覽攤位，他表示，潮州節不僅展現潮汕四市
的文化底蘊，更要突出潮汕文化在香港的發揚傳承，
其中潮劇就是非常具代表性的文化特色。潮劇傳入香
港的歷史可能要追溯到清末光緒年間。上世紀20至
30年代，每年都有內地潮劇團到香港演出。特別是
到了50年代，從內地遷徙至香港的潮人數量激增，
職業潮劇班也慢慢出現，上世紀 6、70 年代本地神
誕、歲晚酬神和盂蘭盆節等活動讓潮劇班應接不暇。
這次展出的潮劇服，是香港著名潮劇演員陳楚蕙珍
藏，展品由譚迪遜提供，顏色和設計充滿巧思，整個
造型效果十分完美，盡顯香港製作特色。

胡炎松表示，文化傳承是一項艱巨的任務，目前收
藏的潮劇戲服在市面上越來越少見，而香港非遺——
抽紗公仔技藝更是屈指可數，抽紗公仔製作師傅蔡達
耀當前亦面臨招學徒難、傳承手藝難的困境。他希望
市民通過「香港潮州節」點燃起文化傳承的熱情。

為吸引年輕一代的參與，大會特別設立了極具潮人

潮氣的潮流專區「潮屬冰室」，打卡必選！另外於
20日及23日邀請《中年好聲音1》季軍得主羅啟豪和
人氣歌手曾比特到場演唱，與入場人士一同體驗潮汕
魅力。同時又安排了動感十足的街舞、音樂等表演。
而潮汕四市包括汕頭、潮州、揭陽、汕尾的地道美食
更讓人應接不暇，有牛肉丸、魚蛋、滷水鵝、魚皮
餃、綠豆餅、單叢茶、糕點、粿類等，市民們駐足試
食，爭相購買，只為將「潮汕味道」帶回家。

出席的重要嘉賓還有：特區政府官員陳百里、羅淑
佩、陳子達、陳俊燊，立法會議員林健鋒、容海恩、
周小松、陳仲尼，中聯辦有關部門領導王卉、祝小
東、李功勛，家鄉四市領導姚麗璇，黃子鴻、陳建
娜、陳榆、陳耿樹，周金城，社團首長文頴怡、施榮
懷、蕭建輝、連鎮恩、王再興、徐莉、余鵬春等。

出席的潮總首長還有：陳振彬、馬介璋、許學之、
周厚立、王建瑜、馬介欽、莊學海、陳愛菁、莊健
成、吳家榮、張仲哲、黃志偉、李志強等。

第四屆香港潮州節會展開幕【香港商報訊】記者呂明霞、康
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際潮團總會、國際潮青聯合會為支
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辦，潮總轄下46個屬會協辦的第四
屆「香港潮州節」，11月 20日至
24日一連五天在香港會議展覽中心
1DE舉行，昨日上午舉辦開幕禮。
是次潮州節以「潮韻相傳」為主
題，現場攤位超過150個，匯集美
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【香港商報訊】小龍馬慈善基金青年事務委員
會與港商服務站GoGBA日前合辦香港青年福田
創業考察團，旨在促進香港創業青年及年輕企業
家的交流與學習。此次活動出席成員包括小龍馬
青年事務委員會副主席廖珮而、秘書長郭芷欣及
青年大使蔡家莉。

考察團的行程包括參觀GoGBA港商服務站福
田、河套深港科技創業合作展廳、粵港澳大灣區
國際人才驛站（河套），以及龍華區創新創業孵
化基地——英才港。這些活動不僅讓參與者深入
了解福田的創業環境，也為香港青年提供了寶貴
的創業資源及人脈網絡。

小龍馬慈善基金期望透過此活動，激勵更多青
年投身創業，推動香港與大灣區的經濟合作與發
展。

小龍馬慈善基金GoGBA
合辦港青福田創業考察團


